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教育目標「共生の精神をもち、主体的に力強く生きる人間の育成」 校訓：明朗・礼節・進取・自律

いよいよ明日、卒業証書授与式
本日はうるう年の２月29日、明日は中高合同卒業証書授与式です。中学３年生にとっては、

別れの日と言うよりは節目の日と言えるかもしれません。中・高６年間の学びの、ちょうど
半分が終わろうとしています。これからの高校生活は、義務教育で身に付けた多様な資質・
能力をより専門的な学びに役立て、深化させる時期です。本当に楽しみですね。

本校では、３年間を通じてキャリア教育の視点を生かした授業や諸活動を行ってきました。
高校生や卒業生に学んだり、高校の先生方から教えを受けたりすることも数多くあった卒業
生は、どこの中学生より職業観や自己実現のために大切にしたいことを理解していると思い
ます。目標をもち、自分のバイタリティに自信をもって頑張ってください。

卒業生の保護者の皆様、お子様の中学校卒業、誠におめでとうございます。中学校職員一
同、至らぬ点もあったかもしれませんが、共に様々な体験や感動を味わわせていただいたこ
と、本当に感謝しております。これからも校内でふれあう機会はあるでしょうから、お子様
の変化や成長を見続けて参りたいと思います。

県立中学校探究活動合同発表会より
９日、初の試みとして、県内３中学校合同の総合的な学習の時間の発表会が行われました。

各校の代表生徒が、探究の成果についてon-lineで紹介し合うものでした。KJ中からは、２年
生が県北地区の観光モデルプランを、３年生が日本と台湾の教育の違いについて発表しまし
た。２年生は発表をオールイングリッシュで行い、３年生は海外修学旅行で得た見識につい
て語るなど、本校の特長を十分に発揮するものでした。

３月の主な行事等
１（金）卒業証書授与式 １４（木）防災講話（熊について）
４（月）高校入試前日のため３校時授業、11:50退校 １５（金）テスト記録票配付（チャレンジテスト、実力テスト）
５（火）高校一般選抜実施日、校地内立ち入り禁止 １９（火）ＥＡ最終回

※３年生チャレンジテスト、１、２年休業日 ２１（木）修了式、大掃除、部活動なし、給食あり
６（水）１、２年実力テスト 部活動休止日 ２２（金）春季休業日（～４／４）

３年生臨時時間割（４校時授業） ２５（月）離任式
７（木）電車・バス利用者連絡会

１１（月）１、２年学年末ＰＴＡ 5校時授業参観
部活動なし

１３（水）一般選抜合格発表のため下校完了14時
専門委員会

この通信は
学校ＨＰにも
掲載しています

令和6年能登半島地震の募金活動について（御礼）
このことについて、多くの皆様からご厚意をいただきました。
秋田県ＰＴＡ連合会を通じて、被災地に送らせていただきます。

１ 募金者数 ２２世帯＋教職員
２ 総募金額 ３１，３７２円

２年生代表チームは、県北地区の様々な素材を

取り上げて、旅行プランを作成してみました。

３年生は台湾修学旅行で学んだこと、感じたことを

共通性と多様性の視点からまとめ、発表しました。



生徒会任命式が行われました。
２日には標記任命式が行われ、新たなＫＪ中

のリーダーが任命状・委嘱状を受領し、決意を
新たにしました。みんなよい表情です。

高校３年生合格体験発表会
１６日には、大学や短大に合格した生徒、県内

外の企業に就職が内定した生徒を講師に招いて、
標記発表会が行われました。中学生には馴染みの
ない言葉（総合型選抜、アドミッションポリシー、
小論文、オープンキャンパスなど）を初めて耳に
すると共に、中学・高校での在り方を深く考える
ことができたようです。ご家庭でも話題にしてい
ただければ幸いです。
３年生の感想をいくつか紹介します。

・明日の卒業証書授与式について（再掲）
３月１日（金）の卒業証書授与式は、例年どおり中高合同での実施となります。また、今年度は

参観者の人数制限は設けませんが、駐車場が手狭でもありますので、自家用車での来校はできるだ
けご遠慮いただければ幸いです。

・令和６年度以降の部活動への参加体制について（１、２年生の保護者様対象）
先日、秋田県中学校体育連盟から、「中体連主催大会における参加資格の緩和について」という文

書が届きました。ひとことで言えば、地域クラブ所属の中学生が中体連主催の地区大会～全国大会
に出場するための制限を緩和する、というものです。併せて、学校の部活動と地域クラブの両方に
所属している場合、どちらの身分で大会に出場するのか、事前に選択を求められます。
これらのことについては様々なケースが考えられますので、日を改めて直接保護者様に説明させ

ていただきたいと考えています。３月11日（月）の学年末ＰＴＡで時間を取りますので、関心のあ
る方はどうぞお出で願います。

・ＰＴＡ活動への協力について（１、２年生の保護者様へのお願い）
２月14日付けでお便りを配付させていただきましたが、来年度のＰＴＡ専門部及び活動への参加

協力をお願いしております。ご面倒をおかけしますが、３月６日（水）までに回答用紙を学級担任
まで提出してくださるようお願いします。

左から会長の晃生さん、
副会長の花香さん、事務局長の琉佳さん
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私は今日、自分に必要なことに気付くことができました。一つ目は勉強についてです。高校生の話を
聞くと、中学校の時勉強していなかったことを後悔している人がいました。もう中学校は卒業してしま
うけれど、高校入学までに中学校の勉強を偏りなく復習したいと思います。
二つ目はニュースや新聞を見ることです。私はあまり見ることが無く、最近の事件や問題はあまり知

りません。でも、高校生の話を聞いて、面接で答えられるレパートリーが増えるし、ニュースを見て世
の中を知ることがとても勉強になると分かりました。私はまだやりたいことは決まってないけれど、そ
んな人こそ勉強しなければ将来の進路選択が大変になるのだと再確認できました。高校までの時間を有
効に活用したいです。 ３－２ 畠山 夕愛乃さん

先輩方の話の中で、「勉強を続ける習慣を身に付ける」ということを何度も言っていて、自分も勉強の
習慣を早い段階で身に付けられるようにしたいです。
自分の将来の夢は公務員になることだけれど、まだ一つには決められておらず、とても不安です。し

かし、小笠原さん（家庭裁判所事務官として採用内定）のように高校２年生から決めて進路実現できた
というのを聞き、自分が何をしたいのか、何になりたいのか、あらためて考えていこうと思いました。
中学校生活も残り１ヶ月で終わり、高校生活に変わっていくので、大変になるのかもしれないけれど、

習慣だけは身に付けたいです。
３－１ 佐藤 拓海さん

真剣な表情で発表を聞く中学生


